

# Ehre, wem Ehre gebührt <sup>VA</sup> 06.12.17

Ehrenamtlich engagierte Bürger aus ganz Sachsen wurden geehrt. Auch fünf Vogtländer waren eingeladen zum Empfang im Landtag.

Plauen/Dresden – Ehrenamtler aus ganz Sachsen waren Samstag zu einer Feierstunde in den Sächsischen Landtag eingeladen. Landtagspräsident Dr. Matthias Rößler ehrte die engagierten Sachsen gemeinsam mit Sozialministerin Barbara Klepsch mit einem Empfang im Parlament. In einer Pressemitteilung informiert das Sozialministerium. Dort heißt es weiter:

„Ich freue mich, dass wir auch in diesem Jahr wieder so viele stille Helfer auszeichnen können: Das sind Menschen, die nicht darauf warten, dass sie der Staat oder ein Arbeitgeber beauftragt, sondern die selbst anpacken und unser Sachsen ein bisschen besser machen. Sie verdienen die Anerkennung der Gesellschaft für ihren oft zeitaufwändigen und mühevollen Einsatz – und diese bringen wir stellvertretend an diesem Tag im Landtag zum Ausdruck“, sagte Landtagspräsident Dr. Rößler.

Ein funktionierender Staat sei Aufgabe der Politik, aber besonders lebenswert werde ein Land, wenn sich viele Menschen ehrenamtlich engagieren. „Sie fördern Talente, helfen benachteiligten Menschen oder machen zusätzliche Angebote für Jugendliche ebenso wie für Senioren“, so Rößler.

Und Sachsens Sozialministerin Klepsch fügte hinzu: „Ihr Engagement ist der Beleg dafür, dass unser Gemeinwesen lebendig ist.“

Ausgezeichnet wurden 53 Personen, die sich in hervorzuhebender Weise im sozialen und karitativen Bereich verdient gemacht haben – darunter diese Vogtländer:

■ Ronny Bartsch aus Plauen leitet das 1. Tanzstudio Plauen 1967 und ist im Verein engagiert für Nachwuchsstraining für klassischen Tanz, Folklore, Kindertanz und Showdance. Das Tanzstudio bereichert viele regionale Veranstaltungen mit Tanz-einlagen.

■ Karla Groschwitz (Lengenfeld) wirkt mit in der Landeskongress der Evangelischen Erwachsenenbildung Sachsen sowie in der Arbeitsgemeinschaft Kirche für Demokratie als EKD-Synodale.

■ Die Plauenerin Gerda Schlee engagiert sich im Plauener Theaterförderverein und kümmert sich um den Vertrieb der Fördervereinszeitungen.

■ Udo Schröder aus dem Pausaer



Glückwunsch für Ronny Bartsch aus Plauen, die das 1. Tanzstudio Plauen 1967 leitet – von Landtagspräsident Dr. Matthias Rößler und Sachsens Sozialministerin Barbara Klepsch. *Fotos: Gabriel Moreno*

Ortsteil Ranspach leitet die Ortsgruppe des Naturschutzbundes (NABU) Sachsen und ist Mitglied im Verein Sächsischer Ornithologen. Er wird geehrt für Betreuung, Anleitung und praktische Umsetzung von Pflegemaßnahmen von Schutzgebieten.

Anne Schwegler aus Jocketa in der Gemeinde Pöhl konnte an der Feierstunde nicht teilnehmen. Sie ist stellvertretende Vorsitzende im Seniorenbeirat des Vogtlandkreises, Leiterin des „Vogtländischen Volksmusikvereins De Gockeschen“ und engagiert sich bei der Rettung des historischen Bahnhofs Rentschmühle.



Karla Groschwitz

Udo Schröder

Gerda Schlee